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令和４年６月定例会特集

◆志翔会議員紹介
　・期数
　・地区
　・連絡先
　・市議会役職
　・常任委員会

森合　秀行 
（２期）

安積町
☎953-7885

佐藤　徹哉
 （３期）

菜根
☎934-2585

塩田　義智
 （４期）

三穂田町
☎945-2015

近内　利男 
（４期）

緑ケ丘
☎942-7967

広報担当・議会運営
総務財政（副委員長）
広聴広報（委員長）・特別委員会

幹事長兼会計
議会運営（委員長）
建設水道

市議会議長 副会長
建設水道（委員長）

久野　三男 
（４期）

方八町
☎943-3200

佐藤　政喜
 （４期）

大槻町
☎951-2316

大城　宏之 
（５期）

安積町
☎945-6566

七海喜久雄
 （５期）

中田町
☎922-9587

鈴木　祐治
 （６期）

田村町
☎955-2172

副会長
市監査委員
環境経済

顧問（元議長）
議会運営
総務財政

会長
文教福祉

顧問（前議長）
環境経済
特別委員会（委員長）

顧問（元副議長）
文教福祉

※特別委員会…郡山市産米の消費拡大に向けた特別委員会

　令和４年６月定例会は、６月15日に開会し、６月30日に閉会しました。令和４年６月定例会で、議決された令和４年６月補正
予算の概要と志翔会所属議員が行った市政一般質問の概要について報告申し上げます。

■ （仮称）歴史情報・公文書館を建設 31億7,987万円
　麓山地区に（仮称）歴史情報・公文書館を建設します。また、
周辺道路のうち麓山地区立体駐車場出入口に隣接する道路の改良
工事を実施します。

■ 新型コロナウイルスワクチンの４回目接種を実施  
 7億6,145万円
　新型コロナウイルス感染
症の重症化予防を目的とし
て、下記の対象者に新型コ
ロナウイルスワクチンの４
回目接種を実施します。
※対象者…60歳以上の方、
18歳以上59歳以下で、基
礎疾患等を有する方

■ 防疫対策と医療機関支援を継続 12億4,160万円
　自宅療養患者への健康観察や発生動向調査を実施し、感染拡大
防止を図るほか、市内医療機関への支援を行います。

令和４年６月定例会の概要

令和４年６月補正予算の概要
■ 小中学校における新型コロナウイルス感染症対策を継続  

 2億7,535万円
　感染症対策としてスクールバスの増便
やトイレ清掃の専門業者への委託を継続
するとともに、コロナ禍に加え原油・物
価高騰による保護者負担の軽減を図るた
め、給食費補助を継続して実施します。

■ （仮称）富久山総合学習センター別館を建設 9億7,073万円
　令和３年福島県沖地震で被災し解体した旧富久山公民館富久山
分室の後利用施設として、（仮称）富久山総合学習センター別館
の建設工事を行います。

■ 市営住宅の入居者サービス向上を推進 16億3,598万円
　市営住宅のサービス向上等を推進するため、指定管理者を募集
します。



通信の確保について（郡山市国民
保護計画について）

問 武力攻撃による被害を受
けた場合、それに伴うサ

イバー攻撃を受けた場合の国
民保護措置を的確かつ迅速に
実施するための通信の確保に
ついては、どのように行うのか。

答 通信の確保については、迅速・円滑な国
民保護措置を行うため、あらゆる事態を

想定し通信手段を確保する必要があるが、広
域的な被害が発生することが想定される、武
力攻撃やサイバー攻撃による通信への影響や
その被害の範囲等を、市単位で把握・想定す
ることは困難である。

マスクの着用が困難な児童・生徒
の対応について

問 発達障がいやアレルギーなどが原因でマ
スクの着用が、困難な児童・生徒につい

ては、どのように配慮しているのか。

答 マスクの着用が困難な児童・生徒への配
慮については、発達上の障がいや健康上

の理由でマスクの着用に支障をきたす可能性
がある児童・生徒に対しては、個別の配慮が
必要であると認識しており、各学校において
実態に応じた配慮をしている。

文化センターの復旧方針について

問 被害をもたらしている重
量物を撤去し、モーター

による直接制御に切り替え
て、地震に対して同じような
被害に遭わない対策をとるべ

近内　利男

答 基幹産業である農業の持続的な発展に向
け、生産者を始め、農業委員会、農業法

人連絡会、JA福島さくら、JETRO等の関係
機関と連携を図りながら、本市農業の目指す
方向性や生活環境への貢献など、農業が担う
重要な役割について広く発信する。

夜間の防災訓練の実施について

問 夜間避難訓練を実施した３自治体（福島
市、会津若松市、楢葉町）と情報交換を実

施し、今年の防災訓練は是非とも夜間の訓練
も検討すべきと思うが、見解は。

答 住民参加型の夜間の防災訓練を実施した
会津若松市からは、「参加者が制限され、

特に子ども達が参加しづらい」といった課題
があったと伺っている。本市においては、近
年の災害発生の状況等を踏まえ、夜間も含め
各種災害発生状況等に応じた多様な訓練の実
施について、郡山消防署をはじめ関係機関と
協議を進めているところであり、日中の訓練
における夜間を想定したブラインド体験訓練
など、災害対応能力の向上が具体的に図れる
よう、コロナ感染症対策も徹底の上、訓練の
実施について検討する。

きと考えるが、見解は。

答 文化センターの舞台装置の改修について
は、施設の躯体・設備等調査結果を基に、

災害に強い施設整備のあり方を含め、今年度
整備・運営方針を決めていく中で、検討したい。

音楽・文化交流館の防音対策に
ついて

問 以前から音楽・文化交流館の音漏れは以
前にも指摘したが、先月、市民の方からも

相談を受けた。相談内容は、練習室１、２、３の
音漏れを何とか軽減できないかというもの
だった。音を遮断することは困難でも軽減は
できると考えるが、見解は。

答 更なる防音対策については、今年度整備・
運営方針を決定していく中で、音漏れの軽

減や改修に係る費用等について検討していく。

農業の持つ力の発進について

問 生産者、JA等関係機関と
一緒になって、学校教育

も含め庁内横断的な発信を積
極的に行うべきと思うが、見
解は。

佐藤　政喜

森合　秀行
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６月定例会市政一般質問
要　旨

写真で見る志翔会
５月９日：意見交換会

６月６・７日：会派研修会
　地方議員研修会主催のセミナーに参加しました。セ
ミナーでは、枚方市議会副議長を務めた高橋伸介講師
より一般質問の技術向上等について解説を受けまし
た。セミナーで学んだ内容を市政一般質問等で活かし
ていきたいと思います。

　郡山市総合福祉センター集会室で、「子どもたちの
すこやかな未来をはぐくむ父母の会」の方々と児童・
生徒のマスクの着用について意見交換を実施しまし
た。なお、当該団体から本年６月16日付で塩田義智
郡山市議会議長宛に陳情書が出されています。

子どものマスク着用について
（厚生労働省、文部科学省のリーフレット）

音楽・文化交流館（ミューカルがくと館）

東京都あきる野市の夜間防災訓練
（あきる野市議会ウェブページから）

編 集
後 記

　６月下旬から連日の猛暑に見舞われています。こまめな水分補給、屋外ではマスクを外すなど熱中症にかかることがないよう気
をつけてお過ごしください。８月には、駅前大通りでうねめ踊り流しやビール祭りが予定されています。７月中旬に入り感染状況
がやや悪化していますが、集中豪雨や台風など自然災害に見舞われる事なく、盛大に開催されることを願って筆を置きたいと思い
ます。	 （森合秀行）


